

„Der Energiedetektiv“ nimmt Aufklärung ernst

Unsere übliche Alltagstätigkeit besteht darin, unsere Kunden zu Fragen der Energienutzung zu beraten. Seit drei Jahrzehnten sind wir zu hohen Energiekosten und Energieverbrauch auf der Spur. Mit viel detektivischem Spürsinn lösen Mitarbeiter und Franchise-Partner von „Der Energiedetektiv“ diese Fälle.

Nachhaltiges Wirtschaften bedeutet für uns vor allem auch wirtschaftlich sinnvolle Lösungen zu finden. Wir klären im komplexen Umfeld von Mensch und Maschine Zusammenhänge und zeigen Veränderungsmöglichkeiten zur besseren Nutzung der eingesetzten Ressourcen. Unsere Aufgabe bei „Der Energiedetektiv“ sehen wir als verantwortungsvolle Aufklärungsarbeit.

Wir klären unsere Kunden über jene Ursachen auf, die zu erhöhtem Energieverbrauch oder zu hohen Energiekosten führen. Diese Arbeit erfordert immer einen ganzheitlichen Ansatz.

Zahlreiche Beratungsprojekte von „Der Energiedetektiv“ standen in den letzten Jahren im Rampenlicht. Erst vor kurzem wurde der Autor der aktuellen Studie vom österreichischen Umweltminister für Kompetenz im Klimaschutz ausgezeichnet.

Die nun vorgelegte Studie zu den Nebenwirkungen der Energiewende wurde von DI Jürgen A. Weigl, Senior Consultant bei „Der Energiedetektiv“ erstellt. Sie entstand ohne externen Auftrag, sondern alleine aus der Verantwortung den Bürgern unserer europäischen Demokratien gegenüber. Diese Studie wurde ausschließlich aus Eigenmitteln finanziert.

Der Autor ist seit 1989 in der Energieberatung tätig. Da immer mehr unlogische Verwerfungen festzustellen waren, begannen wir manches neu zu hinterfragen. Die dabei gemachten Beobachtungen und Analysen zwingen uns dazu, heute vor den Nebenwirkungen der Energiewende zu warnen.



*Zahlreiche Beratungsprojekte von „Der Energiedetektiv“
wurden ausgezeichnet; oben beispielsweise 2014 durch Bundesminister
Rupprechter; oder darunter 2012 durch Bundesminister Berlakovich (Foto: FRG)*



REPUBLIK ÖSTERREICH
BUNDESMINISTERIUM
FÜR LAND- UND FORSTWIRTSCHAFT,
UMWELT UND WASSERWIRTSCHAFT

AUSZEICHNUNG FÜR KOMPETENZ IM KLIMASCHUTZ

klimaaktiv



**Der Energiedetektiv –
Ingenieurbüro DI Weigl**

leistet durch wertvolle Beratertätigkeit im Rahmen
des klimaaktiv Programms energieeffiziente Betriebe einen
wesentlichen Beitrag zur Reduktion der CO₂-Emissionen

WIEN, 28. NOVEMBER 2017

DER BUNDESMINISTER
ANDRÄ RUPPRECHTER

*Ende November 2017 wurden wir erneut vom Umweltminister für unsere Kompetenz
im Klimaschutz und unsere Beratungstätigkeit ausgezeichnet*

Die aktuelle Studie dokumentiert und analysiert Nebenwirkungen der Energiewende. Sie ist allgemein verständlich gehalten, so dass jeder Bürger sich selbst ein eigenes Bild machen kann. Sie fordert und fördert den Mut zum eigenen Wissen, eigenen Forschen und soll einen breiten Diskussionsprozess zu den Nebenwirkungen der Energiewende anregen.



Neben der Einsichtnahme in die aktuelle Studie werden in Zusammenarbeit mit der Akademie für Ökologie und Ökonomie Schulungen und Vorträge angeboten, z.B.:

„Beobachten, Dokumentieren und Aufklären“

*Schulung über Zusammenhänge im Klimageschehen
und die Beobachtung von Nebenwirkungen der Energiewende*

Details und Termine auf Anfrage:

klimaschutz@energiesdetektiv.com

*Informationsschrift des Ingenieurbüros DI Weigl, Graz;
© Copyright 2018 Jürgen A. Weigl, Graz, Österreich*